



# Alaïa Chalet. Que du bonheur pour les fans de sports d'action

NATHALIE GETZ

**Un alaïa, c'est une planche taillée dans le bois que les Hawaïens utilisaient déjà au début du XX<sup>e</sup> siècle pour glisser sur les vagues. Bref, c'est un peu le grand-papa des surfs actuels !**

Un nom aux consonnances fun qui fait rêver et qui colle à merveille au lieu imaginé par trois amoureux de sports d'action, co-fondateurs de l'Alaïa Chalet.

Romain Magnin, Marc-Antoine Burgener et Adam Bonvin ont toutefois dû se résoudre, pour quelque temps du moins, à mettre leurs planches, skis et autres engins fournisseurs d'adrénaline un peu de côté pour se consacrer pleinement à la réalisation de leur projet.

Le concept? Ouvrir à Crans-Montana, sur la commune de Lens, un espace de 5000 mètres carrés entièrement dédié aux sports d'action, indoor et outdoor: skateboard, bmx, trampoline, snowboard, freeskiing, gym...

## UN LIEU UNIQUE EN SUISSE

L'inspiration est venue aux trois amis alors qu'ils s'entraînaient à l'étranger, notamment au Colorado, où des structures de ce type leur ont permis de progresser de manière fulgurante.

«*Les sports d'action ont de plus en plus d'adeptes*», observe Romain Magnin, ancien semi-professionnel de ski freestyle. «*Malheureusement, la Suisse est restée à la traîne dans le domaine*».

Convaincus qu'il y avait là un manque à combler, ils ont soigneusement étudié la situation et les besoins pour imaginer un lieu dédié à ces sports adapté au marché local. C'est ainsi qu'est né le projet de l'Alaïa Chalet qui a reçu un excellent accueil auprès des différents partenaires politiques, touristiques et financiers approchés. Sans parler du succès rencontré par une campagne de crowdfunding qui a permis aux entrepreneurs de récolter plus de 100'000 francs !

«*Notre projet répond à un réel engouement autour des sports d'action. Ce que nous proposons, c'est un peu le paradis pour les jeunes!*», observe Romain Magnin qui précise que le lieu aura aussi pour vocation d'accueillir des camps d'entraînement.

**« Ce que nous proposons c'est un peu le paradis pour les jeunes. »**

[www.alaia.ch](http://www.alaia.ch)



Les co-fondateurs de l'Alaïa Chalet, de g. à dr. : Romain Magnin, Adam Bonvin et Marc-Antoine Burgener

### LE PARTAGE, ÇA REND HEUREUX !

Mais au fait, qu'est-ce qui attire tant les adeptes de ces sports ? « *Le partage ! Ces sports se pratiquent généralement en groupe, on s'encourage et on vit ensemble des moments forts qui vont rester gravés. Le partage, ça rend heureux ! C'est aussi une recherche de liberté, la possibilité d'être très créatif en imaginant des figures innovantes et en développant son propre style... Et puis bien sûr, la joie dans l'intensité des sensations éprouvées !* ».

Partage, créativité, liberté, adrénaline : voilà quelques ingrédients du carburant qui a permis aux concepteurs de l'Alaïa Chalet de rendre cette aventure possible. Les travaux ont démarré et si tout se passe comme prévu, le site ouvrira ses portes en 2018. ■

**An alaïa is a board carved out of wood that the Hawaiians were already using at the beginning of the 20<sup>th</sup> century to surf on the waves. In short, it is something of a grandfather to the present surfboards !** A fun sounding name that sets you off dreaming and which goes marvellously well with the domain thought up by three action sports lovers, the co-founders of Alaïa Chalet.

Romain Magnin, Marc-Antoine Burgener and Adam Bonvin have, however, been obliged, at least for the time being, to put their boards, skis and other adrenalin providing kit aside in order to devote themselves entirely to carrying out their project. The concept ? To open in Crans-Montana, in the commune of Lens, a domain of 5000 square metres entirely devoted to action sports, both indoor and outdoor, skateboard, bmx, trampoline, snowboard, freeskiing, gym...

### A DOMAIN UNIQUE IN SWITZERLAND

The inspiration came to the three friends while they were training abroad, in particular in Colorado, where this kind of facility enabled them to make fantastic progress. "Action sports have more and more followers", points out Romain Magnin, a former freestyle skiing professional. "Unfortunately, Switzerland has got left behind in this domain".

Convinced that there was a gap to be filled here, they studied the situation and the requirements carefully and came up with a domain devoted to these sports and adapted to the local market. This is how the Alaïa Chalet project, which received a warm welcome from the various political, tourism and financial partners that were contacted, was born. Not to mention the success of a crowd-funding campaign, which enabled the entrepreneurs to raise more than 100,000 francs !

"Our project satisfies the needs of a real craze for action sports. What we're proposing is in some ways a paradise for youngsters!", says Romain Magnin, who points out that the domain will also provide a place to welcome training camps.

### SHARING, THAT'S WHAT MAKES YOU HAPPY!

In fact, what is it that attracts so many enthusiasts to these sports ? "Sharing ! These sports are generally done in groups, they encourage each other and experience exciting moments together that will remain engraved in their minds. Sharing, that's what makes you happy ! It's also a quest for freedom, the possibility of being very creative by inventing innovative figures and developing your own style... And also, of course, the joy of the intensity of the sensations that they experience !"

Sharing, creativity, freedom, adrenalin: these are some of the ingredients of the fuel that has enabled the Alaïa Chalet developers to carry out this venture. Work has begun and if everything goes to plan, the site will be opening its doors in 2018. ■